

## **Kalimba ingresa a cereso de Chetumal**

Escrito por agencias

Viernes 21 de Enero de 2011 12:22

---

Quintana Roo, enero 21 de 2011.- Después de ser detenido en El Paso, Texas, el cantante Kalimba Marichal Ibar ingresó después de las 5:30 horas de este día a la cárcel de Chetumal, a un mes de la denuncia en su contra por la violación de una menor.

El subsecretario de Seguridad Pública del estado, Didier Vázquez Méndez afirmó que el cantante Kalimba no tendrá privilegios como interno de la prisión de esta ciudad.

Afirman que Kalimba quien portaba una maleta y vestía de mezclilla y gorra, se le veía notablemente la tristeza después de la práctica de los exámenes correspondientes.

Luego de la práctica de dos exámenes médicos en la Procuraduría de Justicia y en el penal, donde fue ingresado con el número 1053, según informó Vázquez Méndez, se espera que rinda su declaración preparatoria a partir de las 09:00 horas, una vez que abran los juzgados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ).

El funcionario estatal refirió que Kalimba se encontraba en un cubículo del Centro de Readaptación Social, donde se recibe a los nuevos internos para, en un lapso de 72 horas, practicarles estudios psicológicos y determinar el área en la que será ingresado.